

Gestern bei Hart aber Fair

wieder mal Diskussion über die Rente

Daran, dass Rente mit 63 und Mütterrente Blödsinn war, besteht wohl kaum Zweifel.
Nicht dass ich es den Menschen nicht gönne, aber jetzt haben wir das Schlammassel.

Meine Lösung, und meine Rede seit 63. Freiwillige Euthanasie, kostendämpfend und menschenwürdig. Dazu passen auch meine Texte aus dem Jahr 2023 ganz gut.

<https://dipplingdangl.de/sterbeHilfe.pdf>

<https://dipplingdangl.de/pflege2023.pdf>

Schon klar, dass ich mir damit wieder einen riesigen Schiefer einziehe.
Trotzdem bleibe ich dabei. Ich sage ja nicht, die Alten sollen sich freiwillig vom Acker machen. Ich sage nur wer sterben will, sei es wegen Krankheit oder wegen Lebens Sattheit, soll human sterben dürfen.